

LE MOTEUR C'EST LA PASSION

L'histoire de cette photo traduit bien le message que nous voulons faire passer. L'idée d'associer une jolie voiture avec une femme élégante n'est pas nouvelle, mais elle illustre tellement bien un sentiment que de nombreuses personnes partagent : la passion.

Salim Doba, Frédéric Métanire, Grégory Legendre et Ismaël Dindar, de Kolors automobiles, ont fait leurs efforts pour nous trouver LA voiture dont nous rêvions pour cette photo : un cabriolet très classe, en l'occurrence une Jaguar F-Type. Elle appartient à une cliente, qui, par passion de l'automobile, a accepté de nous la prêter pour notre séance photo. Nous la remercions de tout cœur et soulignons au passage que, oui, les femmes aussi aiment l'automobile, à l'exemple de Françoise Sagan, qui a écrit : *"La vitesse n'est ni un signe, ni une preuve, ni une provocation, ni un défi, mais un élan de bonheur"*.

Le mannequin, Shirley, est également une passionnée, de mode en particulier et de belles choses en général. Et qui peut rester insensible aux jolies courbes de cette Jaguar ? Shirley a sélectionné une tenue qui met le mieux en valeur la voiture et le mannequin, une création Dark Revelation, et a décalé son voyage pour l'occasion. Le photographe, Pierre Marchal, a jonglé avec un emploi du temps chargé pour se libérer et venir, de même que Erick Cattani pour le maquillage.

Tout cela s'est organisé en quelques heures à peine : comment aurions-

nous pu réussir ce tour de force si nous ne partagions pas tous la même passion pour l'automobile ? C'est pourquoi on peut dire que cette photo illustre bien le message que veut faire passer ce dossier auto-moto : une voiture n'est pas simplement un objet avec des roues qui sert à nous déplacer d'un point A à un point B. C'est beaucoup plus que ça, c'est un objet de désir, de plaisir, de passion, un objet avec lequel on entretient une relation très spéciale.

Honnêtement, répondez à ma question : est-ce que vous n'avez jamais parlé à votre voiture, ne fut-ce que pour l'engueuler quand "titine" se fait tirer l'oreille pour démarrer ? À quel autre objet de notre quotidien adresse-t-on la parole ?

Parler de passion automobile va à contre-courant du discours des pouvoirs publics, qui n'ont à la bouche que les mots radar, contravention, délit, permis, limitation et pour qui nous sommes tous des délinquants potentiels dès que l'on circule autrement qu'en transport en commun. N'en déplaise donc à certains : ce numéro du Memento parle de voitures et de passion ! On peut limiter la vitesse mais rien ne peut freiner la passion !

DOSSIER RÉALISÉ PAR IGNACE DE WITTE

